

Apoyo total al Acueducto Independencia, al Gobernador del Estado Guillermo Padres y a las obras del Sonora SI, mostraron más de un centenar de instancias entre alcaldes, presidentes de cámaras empresariales, unión de usuarios y asociaciones civiles de Sonora.

Mediante un desplegado que se publica este viernes en medios nacionales y del Estado, recordaron que en diversas visitas a Sonora el Presidente Felipe Calderón Hinojosa ha reiterado su apoyo a esta importante obra, por considerar que "ofrece una solución de fondo y de largo plazo a la carencia crónica de agua de la ciudad de Hermosillo y las comunidades aledañas".

En la carta publicada se retoman estas posturas expresadas por el Presidente Calderón sobre el tema del agua para consumo humano, al que incluso consideró un tema de seguridad nacional.

"Y yo hago votos para que no se siga obstaculizando esta obra, que lo digo con toda responsabilidad, es de vida o muerte para el futuro de Hermosillo", expresó el Presidente Calderón en su visita a esta capital el día 9 de mayo del año en curso.

"En cualquier caso, los principios que regulan el Plan Sonora SI han estado claros. Se trata de dar soluciones de largo plazo al consumo humano, sin sacrificar superficie de riego, antes bien, buscando incrementarla a través de la eficiencia en el uso del agua, en función de la disponibilidad existente del vital líquido", agregó en aquella ocasión.

"Pero lo que sí debe de quedar claro, sea el

Proyecto Sonora SI o cualquier otro proyecto, es que el agua, para consumo humano, debe ser absolutamente prioritaria sobre cualquier otro tipo de uso, sobre el uso industrial o agrícola", dijo el mandatario estatal.

"El agua para consumo humano es la prioridad de cualquier comunidad, en México y en el mundo, y quien no pueda comprender esta realidad elemental, verdaderamente está fuera de cualquier sentido lógico y ético en el manejo de los recursos, que nos son escasos".

En este contexto las organizaciones empresariales, de la sociedad civil y alcaldes del Estado hacen énfasis en la premisa y destacan que en Sonora "necesitamos agua".

"Estamos convencidos que a este ritmo de trabajo, el Acueducto estará listo este mismo año, y esperamos, sinceramente, que los esfuerzos por obstaculizar, frenar o detener esta obra, no impidan que los hermosillenses puedan tener, este mismo año, su beneficio.

En concordancia con ese mensaje, los firmantes del desplegado, "como hermanos" y con la premisa de "que el agua nos una", exhortan a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a que llegue a una resolución apegada a derecho y en beneficio de todos los sonorenses.

"Los sonorenses lamentamos el sesgo político que ha tomado un asunto que es de elemental trascendencia para la vida y el futuro de nuestras familias a lo largo y ancho del Estado", se lee en la carta.

Ahí también se aclara que el Acueducto Independencia, que busca trasvasar agua de la

presa "Plutarco Elías Calles" hacia Hermosillo, es una de las más de 22 obras que conforman el plan Sonora SI que busca dotar de agua potable para siempre a todos los sonorenses, se hace de forma legal con derechos adquiridos a concesionarios de agua de pueblos ribereños y no afecta los intereses de un solo sonorense.

Además se recalca que el plan Sonora SI no es sólo un acueducto, sino que contempla obras tan importantes como la presa "Bicentenario", en la región del Mayo, la presa "Centenario" en la región de Nacozari, plantas tratadoras en Navjoa, Empalme, Guaymas, Hermosillo, Puerto Peñasco y Nogales.

Rehabilitación de redes de conducción para aprovechar el agua, una planta desalinizadora en la región de Guaymas-San Carlos, revestimiento de canales en los valles del Yaqui y del Mayo, entre muchas otras obras.

En días pasados, la Suprema Corte de Justicia admitió un recurso de controversia sobre la construcción del Acueducto Independencia, por lo que será este organismo el que de la palabra final sobre el tema.